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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

I M 立川パレスホテル

第１５６４回

例 会
２００４．３．１６

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【3月24日（水）】

卓 話 社会奉仕委員会

峯岸 一郎 社会奉仕委員長

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

第 1 5 6 3 回 例 会 報 告

○ 例会変更

秋川ＲＣ 4月1日→ 3日～4日 親睦旅行

諏訪大社 御柱祭観光

29日→ 祝日（みどりの日）のため休会

5月6日→ 休会

○ 清瀬ＲＣより週報を頂きました。

（石井 源一郎 会長）会務報告

○ 国際大会 地区懇親会の案内

・5月23日（日）18：30～20：30

ホテル 阪急インターナショナル 4階 「紫苑」

登録料 8,000円 返信 〆切り 4月30日

○ 4ＲＣ合同例会の収支報告書を頂きました。

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ副委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱 我等の生業

出席報告 （比留間 昭三 出席副委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 27名 79.41％ 78.79→81.82％

幹事報告

（な し）

○ メーキャップ（第1561回） 石井 賢司 会員→立川ＲＣ

（比留間 重次 幹事）

委員会報告

○ 社会奉仕委員会 峯岸 一郎 社会奉仕委員長

一中校区『花いっぱい運動』実施中。

先日、3月4日（木）一中の市川 晃教頭先生にお会いし、

30,000円をお渡ししました。

今週3月8日（月）から12日（金）

まで一中の中学生と一小、九小の

小学生が班になって『花いっぱい

運動』花の植え替えを行っていま

す。小中学生の植え替え作業を見

かけましたら

「御苦労様、きれいになるね。」

とひと声掛けてあげてください。

今年の植え替えは

キンセンカです。



○比留間重次幹事⇒入院中はお見舞い有難うございました。元気
になりました。

○田代純則会員⇒何回目の記念日（結婚）計算できませんが記念
品ありがとうございます。お陰様で益々健康です。

○石井賢司会員⇒結婚記念日を祝っていただき有難うございます。
お陰様で38回目の記念を迎えられました。これからも金婚式ま
で頑張ります。

○荻野武久会員（2件）⇒ * 結婚祝いをいただきありがとうござ
います。遠い昔を思いだしました。
* 早引きさせていただきます。

◆ 今 回 計 ２３，０００円 ◆ 累 計 １，２７１，０００円

ニコニコＢＯＸ （宮﨑 茂夫 親睦委員）

本

日

の

食

事

こんにちは。私の生まれ

は、昭和31年6月、東京都杉

並区の本天沼という所でご

ざいます。両親は、栃木県

出身です。父は東京に出て

東京消防庁に入りまして、3

0年以上勤めまして退職した

今でも、母共々自宅の方で

元気にしております。

私は、地元の小中学校、都立鷺宮高校を卒業しまして、日本

大学の経済学部に入りました。中学、高校時代スポーツはバス

ケット部でした。

西武信用金庫に入りましたのが、昭和54年の4月1日で、何

故、西武の決めたかと言いますと本店が、中野で自宅から自転

車で通えるということと、西武の内定が一番早いと言うことで、

決めた次第です。一番最初、入って小平支店に7年間勤務しま

した。7年は長い方です。積み立ても私のハンコで最初から60

回目まで全部私が押して、満期で払ったお客さんもいらっしゃ

いました。その後、自宅から歩いて10分位の所の阿佐ヶ谷支

店へ行きました。私の地元の小学校周辺がテリトリーなもので

すから、そこへ転勤した時には、友達が非常に多く周りにいま

したのでずいぶん友達関係にも御世話になりました。その後、

東大和支店、武蔵境支店の開設準備委員、そして無事開設しま

してそこへ5年間。そこから所沢の狭山ヶ丘支店、そこでは、

当初、融資の課長で行ったんですが、そのまま副支店長となり、

西国分寺支店に支店長として2年3ヶ月、去年7月に武蔵村山店

へ支店長ということできております。

そういった流れのなかで結婚なんですが、結婚したのは昭和

61年4月。かみさんは小平支店で一緒に勤務していたんですが、

結婚した理由はたまたま、誕生日と血液型が一緒だったんです。

6月26日のO型ということで365分の1、更に4分の1なので、計

算すると1460分の1になります。これは何か縁があるのかなと

いうことでそれから交際が始まり、めでたく結婚したというこ

とです。かみさんは山梨出身で非常にしっかりしており、私に

はちょうどいいのかなと思います。子供は長男が高校1年、長

女が中学2年でまだまだ先が長いです。父母共同居しており一

家6人で暮らしております。

趣味は下手なゴルフ等、適度に自分で気分転換しております。

最後に座右の銘と言いますかモットーは「案ずるより生むが安

し」ということであんまり考えてもしょうがない、なるように

しかならない、というのが今までの行きてきたモットーでござ

います。ロータリーの方も新参者で右も左もわからないのです

が、今後ともご指導のほどよろしくお願いします。

どうもご静聴ありがとうございます。

新 入 会 員 卓 話 小林 均 会員

新 入 会 員 卓 話 内野 義久 会員

昨年15年の3月31日に武

蔵村山ロータリークラブに

入るために市役所を辞めま

した。(笑)

今日、私が生まれてからの

写真を持ってきました。

私は、昭和26年の7月20

日、当時の村山村で生まれ

ました。小学校は現在の第3小学校。私が入った頃は、第一分

校といいました。日産プリンスが

出来た頃、私は小学3年生、何故

プリンスに記憶があるかといいま

すと、骨折して、療養所へ通った

時にブルトーザーを見た記憶が鮮

明に残っているからです。小学6

年生の時の卒業アルバムから引っ

張り出してきたんですが、マイクの前に立って本を広げている

のが私です。隣の女の子は栗原会員がいらしたら受けを狙おう

と思ったんですが、奥さんの姪っ子に当たる内野節子さんです。

中学高校大学は同じ学校へ行きまして、役所に入りました。

若干マンネリ化していましたので、大学1年の時、アメリカン

フットボールに入りました。入らなきゃ

良かったと思いながら4年間過ごしまし

た。警視庁を受けましたら学科も、身

体検査も受かったんで、警視庁に入っ

て、30歳くらいまで勤めて、辞めて家

に帰ろうと思ったんですが、父が許さ

なかったんです。色んな後押しを受け

まして、市役所に入れば良いということで、市役所に入らせて

いただきました。その後、市役所に29年間いたわけです。

結婚は、31歳の時でして子供3人に恵まれました。今現在52

歳になりましたがいろんなことをやりました。消防団、農協、

自治会、入り天神太鼓、私、音痴なのでおしゃべり専門で、太

鼓を15年位たたいたことはなくても、運んだりしながら専属

司会であちこちに行っています。そんなことで今現在に至って

おります。

最後の写真は今、日本中が心配している長島さんとの記念写

真です。最後に趣味でございますが、女房を大切にすること、

子供を大切にすること、墓場を

大切にすること、ゴルフは3番

目、4番目でございます。 (笑)

ありがとうございました。

【卓話担当 : 峯岸】


